

Pyramiden

Als wir in den Raum kamen haben die Kinder ihre Kostüme angezogen und ausprobiert, ob sie passen. Danach haben sie uns gezeigt, was sie schon alles können. Sie verstehen sich alle gut und helfen einander. Sie haben verschiedenen Pyramiden Namen gegeben, dass sie wissen, was sie machen müssen. Ein paar Kinder gefällt es so gut, dass sie nicht in die Pause wollen. Es kamen 3 Kinder und gaben allen anderen ein Pyramiden-Pin. Ruha findet es toll, dass sie manchmal ganz oben sein darf. Sie haben grosse Pyramiden gemacht. Sie fanden alles gut, ausser dass ein paar nicht motiviert sind. Sie haben auch Lieblingspyramiden. Sie brauchen manchmal Hilfe aber sonst war es nicht so schwer um Pyramiden zu machen.



Von Fiona,Viola

